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代 表 質 問 発 言 通 告 書 

令和３年第１回古河市議会定例会においての施政方針に対し、下記の事項について、会派を代表して質問したいので通告します。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.市政運営の基本方針

について 

（1）3つの重点施策について ①「新型コロナウイルス感染症対策」について 

・移動手段のない高齢者や、障害のある人等へ

の対応はどの様に考えているのか。 

・接種に関する正確な情報を、いち早くどの様

な手段で提供するのか。 

・移動型ワクチン接種車の導入（移動式診察室） 

・訪問診察型ワクチン接種方式の導入 

・介護保険サービスと障害福祉サービスの制度

適用の狭間の方々への対応は。 

市長 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

  ②「防災減災、国土強靭化への対応」につい 

 て 

・公共施設の老朽化対策は本年度何施設を行う

予定か。 

・防災減災の教育については何を行うのか。（2

年連続で防災訓練が中止となり、その代替で

行えることはあるはずだが、何もないのか。） 

③「新たなプロジェクトの推進」について 

・新産業用地における雇用の創出と地域経済活

性化とあるが、具体的な数値目標は 

・県西の中心都市としての文化施設建設の青写

真は市民ニーズとは別に、市長はどの様なも

のを思い描いているのか。 

 ・市民に文化芸術活動の拠点や都市間交流の舞

台としての整備とあるが、芸術部門のみでは

採算性が不確実である。民間と連携する複合

施設が妥当と考えるがいかがか。 

 

④「デジタル化への対応」について 

 ・市独自のＩＴ戦略プラン策定はどの様なこと

を考えているのか。 

 ・実用化はいつを目指しているのか。 

 ・デジタル化に対応していない世帯への対応を

どう考えているのか。 

 

 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

 （2）市民協働「地域のみんなで

古河（まち）をつくる」に

ついて 

①自治会、行政区及び行政自治会、地区コミュニ

ティー団体において加入拒否や加入者減少及

び役員のなり手がいない等の様々な問題が自

治会や行政区運営において発生しているが、当

事者だけでは解決が難しいものもあるが、執行

部として援助策はないものか。 

②「市長と語ろう、まちづくり」の参加者は自治

会や行政区の代表者が多く、もっと掘り下げた

意見を聴取するためには年代別に双方向コミ

ュニケーションをはかることが必要と考える

がいかがなものか。 

市長 

（3）健康福祉「互いに支え合う

古河（まち）をつくる」に

ついて 

①個別の配慮を要する児童への保育環境の向上

について 

 ・民間施設への補助制度拡充も必要であるが、

セーフティーネットとしての公立保育所の

保育士や保育補助者の配置はどの様に考え

ているか。（民間保育施設では預かれない児

童への対応として必須） 

②「高齢者見守りサポート事業」について 

 ・この事業は 24 時間 365 日体制とあり、民間

業者への委託以外に方策は考えにくいが、具

体的に実現可能な「事業再編と強固な見守り

体制構築」とは何を指しているのか。 

市長 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

 （4）教育文化「人が育ち文化の

息づく古河（まち）をつく

る」について 

①文化施設建設に向けた取り組みについて 

 ・整備に関する検討委員会のメンバーは何名で

どの様な方々を想定しているのか。 

 ・合併特例債発行残高も限られていることから

施設の内容や規模は自ずと限られたものに

なると考えられる。また、先日の新聞報道で

は、当該事業をゼロベースで見直すとあった

が、市長の頭の中に浮かぶ予定地は古河市内

に何か所くらいあるのか。 

市長 

（5）産業労働「活力と賑わいの

ある古河（まち）をつくる」

について 

①ポストコロナを見据えた地域経済の回復や活

性化を図るための方策について 

 ・商工会や商工会議所との連携かつ市内の小規

模事業者支援の具体策は。 

 ・昨年 10月からプレミアムエール商品券発行、 

高齢者生活応援商品券発行での経済効果はど

れくらいあったのか。換金割合とその課題は

何か。 

 ・市内小規模事業者の廃業件数はどれくらいあ

ったのか。また、廃業に至る前に市として何

か支援はできなかったのか。 

市長 

 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

 （6）都市基盤「魅力的で利便性

の高い古河（まち）をつく

る」について 

①古河駅東部土地区画整理事業について 

・エリア内大街区再公募の手続きや保留地販売

に民間企業の積極的参画を促す秘策はない

か。 

②デマンド交通「愛・あい号」の拡充について 

 ・現行の総和地区、三和地区のみならず、古河

地区でもデマンド交通を利用したいと願っ

ている市民は少なくない。利用エリア拡大や

利用制限解除はできないか。（古河地区では

「ぐるりん号バス停」まで自宅から行けない

市民が少なくない。） 

 ・介護保険サービスと障害福祉サービスの制度

適用の狭間の方々への対応はどう考えるの

か。車椅子でも乗車できる「愛・あい号」の

車輌、福祉タクシーのデマンド交通化も必要

と考えるがいかがか。障害福祉サービスにお

いても、ケアプランに入れてもサービス提供

事業者でサービス提供ができない場合（車輌

と乗務員の問題）が多々ある。どの様に解決

していくのか。 

市長 

 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

 （7）行財政「古河（まち）づく

りを支える行政運営につい

て 

①「おくやみサポートコーナー」設置について 

 ・市民に寄り添ったサービス向上とうたうな

ら、各庁舎の「市民総合窓口室」に設置すべ

きではないか。 

②古河駅周辺 4公共施設において 4月からＦｒｅ

ｅＷｉ－Ｆｉの運用開始とあるが、順次対象施

設の整備スケジュールはどの様になるのか。 

市長 

   

 


